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In many articles dealt with the convergence of the attractor of the nonlin-
ear autonomous hyperbolic equation, contain a small parameter by the second
derivative with respect to time, to the attractor of the limit (ε = 0) parabolic
equation (for example: [1], [2], [3]). It was assumed that the Cauchy problem for
the limit of the parabolic equation has a unique solution. In the present report
focuses on the case when there is no uniqueness of solutions of the Cauchy prob-
lem for these equations. It is shown that the trajectory attractor of a hyperbolic
equation converges to the trajectory attractor of the limit parabolic equation in
an appropriate topology.

Траекторный аттрактор нелинейного
гиперболического уравнения с малым параметром при

старшей производной по времени.

В ряде работ (смотри, например, [1], [2] и [3]) изучался вопрос о сходи-
мости аттрактора нелинейного автономного гиперболического уравнения,
содержащего малый параметр при второй производной по времени, к ат-
трактору предельного (при ε = 0) параболического уравнения. При этом
предполагалось, что задача Коши для предельного параболического урав-
нения имеет единственное решение. В настоящей работе основное внимание
уделяется тому случаю, когда не имеет место единственность решения за-
дачи Коши для этих уравнений. В работе показано, что траекторный ат-
трактор гиперболического уравнения сходится к траекторному аттрактору
предельного параболического уравнения в соответствующей топологии.
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